



Le 12 juillet 2019, Tours

Le Conseil départemental d'Indre-et-Loire remet les profits de sa première vente aux enchères à trois associations caritatives

**Vendredi 19 juillet à 14h30
Bureau du Président du Conseil départemental d'Indre-et-Loire**

Le 19 juillet prochain à 14h30, comme il s'y était engagé, le Conseil départemental remettra les profits de sa première vente aux enchères, à trois associations caritatives de Touraine. Un chèque sera remis aux trois présidents.

Pour mémoire, le 20 juin dernier, le Conseil départemental d'Indre-et-Loire organisait pour la première fois, une vente aux enchères de biens mobiliers au profit d'associations caritatives, orchestrée par le commissaire-priseur, Maître Bertrand Jabot. Du mobilier de style aux tableaux et reproductions en passant par de la vaisselle, ce sont près de 230 biens qui ont été proposés à la vente, permettant de récolter la somme de 12 773 euros au profit de trois associations qui agissent sur l'ensemble du territoire départemental en apportant soutiens et aides aux personnes en difficultés :

- La Banque alimentaire

L'association collecte 1030 tonnes de denrées, redistribuées sur le territoire. Elle aide également une soixantaine d'associations représentant environ 16000 bénéficiaires en situation de précarité.

- Les Restos du Cœur

Les Restaurants Relais du Cœur ne s'occupent pas uniquement de l'aide alimentaire mais développent également d'autres soutiens comme les ateliers de français, le soutien scolaire, l'accès à internet et l'insertion.

- Entraide et Solidarités 37

Cette association met en avant la mise en œuvre de politiques en matière d'urgence, d'accueil, d'hébergement, d'insertion et de formation. Il s'agit en effet, d'accueillir les personnes en situation précaire, de créer des liens sociaux et de viser l'autonomie des personnes. L'association a notamment accueilli des Mineurs Non Accompagnés.

Contact presse

Anaïs Béchu – abechu@departement-touraine.fr

06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47